



1



2



3



4



5

1 1歳から6歳までの幼稚園・保育園に入園前のお子さんを対象とした「うさこちゃん あそびの広場」が4月からリニューアル。会場を羽幌保育園からすこやか健康センターに移し、回数も週2回と増えました。今日集まったのは、お子さん42名とお母さん36名のあわせて78名。今日はリニューアル後初めてのスタートということで羽幌保育園の園児もかけつけ、歌や遊戯を披露して会場は熱気につつまれていました。【4/18】

2 のびのび子育て公演が中央公民館で開催されました。今年は劇団風の子北海道による「ブレーメンの音楽隊」です。【4/20】

3 羽幌小学校の入学式です。今年の新一年生は松組と竹組をあわせて58名。担任の先生と一緒に入場です。保護者のみなさんが見守る中、緊張した表情の児童もいましたが、みんな行儀良く小山校長先生や舟橋町長のお話を聞いていました。【4/6】

4 いちい大学の入学式が行われ、本年度の新生12名が学生証の交付を受けました。【4/21】

5 平成18年度の羽幌町納税表彰式が、中央公民館小ホールで行われ、長期にわたり、町税の納入に尽力された永年勤続組合長が表彰されました。【4/20】